



Tiga Ribu Potong Pizza Bisa Dinikmati Pengunjung Secara Gratis

YOGYA, TRIBUN - Tiga ribu potong piza akan disiapkan panitia di arena *car free day* (CFD) Jogja Kreatif #20, Minggu (25/1). Tiga ribu potong Mister Pizza persembahan Mister Burger tersebut, bisa didapatkan warga yang berkunjung ke Jogja Kreatif#20 di Penggal Jalan Jenderal Sudirman, gratis.

Selain berkesempatan mendapatkan Mister Pizza gratis, masyarakat juga akan dihibur beragam penampilan yang turut menyemarakkan acara rutin digelar tiap minggu ketiga di setiap bulannya tersebut.

Citra Tunjung Sari selaku panitia Jogja Kreatif mengatakan, untuk gelaran CFD Jogja Kreatif ke-20 besok mengusung tema *Classic Story*. "Kami ingin menonjolkan beragam cerita klasik, nantinya akan ada komunitas mobil klasik yang akan berpartisipasi dalam acara tersebut," bebarnya.

Bagi yang memiliki hobi fotografi, *Radio Sonora* juga akan menyediakan foto model untuk menemani mobil-mobil klasik tersebut. Tidak hanya mobil klasik, terdapat komunitas penggemar yoyo yang akan unjuk kemampuan mereka.

"Kami sengaja menampilkan komunitas yoyo, karena permainan tersebut adalah salah satu permainan yang pada masa dulu sangat banyak peminatnya," ujar Citra.

Selain itu, beragam hiburan bertema kesan klasik akan turut menghibur masyarakat yang hadir. Pentas musik dangdut, *band* dan penyanyi solo bakal menyemarakkan acara yang akan berlangsung mulai pukul 06.00 hingga 10.00 tersebut.

Teatrikal perjuangan "Djogja Kembali" yang dibawakan komunitas pegiat sejarah, Djogjakarta 1945 bisa menjadi suguhan menarik bagi mereka yang senang akan sejarah

■ Bersambung ke Hal 14

Tiga Ribu

perjuangan.

"Sebaiknya masyarakat bisa datang lebih awal di acara CFD Sudirman Jogja Kreatif, karena acara tersebut akan dibuka dengan senam kesehatan jasmani," ujar Citra.

Acara yang terselenggara berkat kerja sama antara koran *Tribun Jogja*, Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Yogyakarta, Pemerintah Kota Yogyakarta, *Radio Sonora* dan Mister Burger tersebut, selama ini mampu

menjadi pilihan masyarakat Kota Gudeg untuk menghabiskan waktu Minggu pagi mereka bersama keluarga. Sebab gelaran Jogja Kreatif diisi beragam acara yang menarik dan menghibur. (mim)

Sambungan Hal. 13

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2015
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005